

## **Gymnasium öffnet Pforten für Besucher**

**Langen.** Das Gymnasium Langen lädt am Freitag, 13. Januar, alle Interessierten zu einem Tag der offenen Tür ein. Zwischen 14 und 17.30 Uhr wird den Besuchern ein abwechslungsreiches und spannendes Programm aus dem bunten Schulleben präsentiert.

### **Buntes Mitmachprogramm**

Gezeigt werden unter anderem Beispiele aus dem Wettbewerb „Jugend forscht“. Es können mathematische Knobelaufgaben gelöst, Versuche aus dem Physikunterricht gezeigt und Wasserproben aus dem Wremer Watt unter dem Mikroskop betrachtet werden. Außerdem kann man Stift Dosen basteln, die Trendsportart Zumba ausprobieren, Rapballaden hören und sich über den Schüleraustausch mit Frankreich informieren. In der Aula zeigt die Theater AG stündlich Aufwärmübungen und öffentliche Proben.

### **Schulleitung informiert**

Die Schulleitung stellt jeweils um 15 und 17 Uhr interessierten Eltern und Schülern die Schule in einer Präsentation vor und steht für Fragen zur Verfügung. Ebenso stehen Mitglieder des Fördervereins und des Schulelternrats für Gespräche bereit. Nicht zuletzt soll der Tag der offenen Tür auch den künftigen Fünftklässlern eine Gelegenheit bieten, die Schule kennenzulernen.

Der Schulelternrat sowie der Förderverein des Gymnasiums bieten in einem „Elterncafé“ Kaffee, Kuchen, Smoothies, Würstchen und vieles mehr. (nz)

veröffentlicht am 10.01.2012